

窓ガラスにお絵描き

原
大
震
幼
稚
園
の
N
P
O
が
復
興
支
援

N
P
O
法
人
「
A
R
T
S
f
o
r
H
O
P
」
(東
京
都)

E
(東
京
都)
の
東
北
復
興
支
援
ア
ー
ト
プ
ロ
グ

ラ
ム
は
二
二
日
、
南
相

馬
市
原
町
区
の
大
震
幼
稚
園
(田
中
貞
子
園
長)

園
で
開
か
れ
た

震
災
で
被
災
し
た
子
ど
も
た
ち
や
高
齢
者
を
ア
ー
ト
で
支
援
、
こ
れ
ま
で
東
北
三
県
で
約
二
百
回
活
動
し
て
い
る

高
橋
雅
子
さ
ん
地
元
の
絵
本
作
家
小
原
風
子
さ
ん
ら
七
人
が
訪
れ
た

お
ゆ
う
ぎ
室
に
三
歳
、
五
歳
の
全
園
児
四
十
六
人
が
集
ま
っ
た
。
しゃ
ぼ
ん
玉
を
作
り
走
り
回
つ
た
後
、
大
き
な
紙
、
窓
ガ
ラ
ス
に
張
っ
た
ビ
ニ
ー
ル
の
上
に
ク
レ
ヨ
ン
で
し
ゃ
ぼ
ん
玉
の
絵
を
描
い
た
。

同
園
は
震
災
で
一
年
休
園
し
、
昨
年
四
月
に
再
開
し
た
。

八
十
人
い
た
園
児
は
半
分
近
く
ま
で
減
少
し
て
い
る



窓ガラスのビニールにしゃぼん玉を描く園児

2013(平成25)年
2月26日
火曜日

